

3^e édition Trophées Marocains du Monde (TMM 2019)

- . La troisième édition se déroulera le 6 avril 2019 à Marrakech**
- . 18 nominés venus de France, Espagne, Allemagne, Belgique, EAU, Hollande et USA**
- . Un événement qui vise à apporter un nouveau regard sur l'immigration**
- . En marge, une table-ronde sur «les centres culturels marocains à l'étranger: défis d'un projet en gestation »**

La troisième édition des Trophées Marocains du Monde aura lieu le samedi 6 avril à Marrakech. Cette édition verra la participation de Marocains du Monde venant de France, d'Espagne, d'Allemagne, de Hollande, de Belgique, des Emirats Arabes Unis et des USA.

Organisés par BM Magazine, le magazine d'ici et d'ailleurs, les Trophées Marocains du Monde (TMM) visent à promouvoir une nouvelle image des Marocains du Monde. « Il s'agit d'un nouveau regard sur l'immigration », explique Amine SAAD, directeur de publication du magazine et initiateur de l'événement. «La naissance des TMM est partie d'un constat : celui de l'image négative véhiculée par les médias. Les Marocains du Monde peuvent aussi être des personnes aux parcours émérites voire exceptionnels. C'est pourquoi nous avons voulu contrecarrer cette image et mettre la lumière sur des Marocains parfaitement intégrés au sein des pays d'accueil, des modèles pour les sociétés d'accueil et le pays d'origine. Nous nous sommes rendus compte qu'ils étaient nombreux et que nous en parlions peu», explique-t-il.

Lors de cette troisième édition, 18 nominés ont été sélectionnés aux USA, France, Espagne, Belgique, Hollande, EAU et Allemagne. A l'instar de la précédente édition, 6 catégories sont représentées : monde de l'entreprise, politique, société civile et droits de l'homme, recherche scientifique, art et culture et sport. Dans cette dernière catégorie, les champions du monde de boxe (Nordine Oubaali) et de jujitsu (Amal Amjahed) figurent parmi les nominés.

« L'objectif n'est pas de mettre en compétition des MDM mais de mettre la lumière sur des personnes qui sont de véritables ambassadeurs pour le Maroc », ajoute SAAD.

Cette troisième édition sera également marquée par la tenue d'une table-ronde autour de la thématique **«les centres culturels marocains à l'étranger : défis d'un projet en gestation »**. Le sujet est d'une actualité brûlante puisqu'il s'agit de débattre des enjeux qu'apporte le décret signé le 8 novembre dernier sur le nouveau statut des centres culturels marocains à l'étranger. Il sera question d'expliquer ce que deviendront les centres culturels et surtout ce que le Maroc compte faire pour promouvoir sa culture à l'étranger, tout en analysant l'apport aux nouvelles générations de la communauté marocaine établie à l'étranger.

Un hommage sera rendu à Fadila Laanan, Secrétaire d'Etat à la Région de Bruxelles- Capital et Ministre Présidente du Collège de la commission communautaire française fera spécialement le déplacement pour assister à l'événement.

Un hommage sera également rendu à la première génération d'immigrés, ceux-là même qui sont partis chercher une vie meilleure pour leurs enfants, ces enfants devenus aujourd'hui des ministres, hommes d'affaires, illustres artistes ou grands sportifs.

Les nominés de la troisième édition

- **Catégorie sport : Nordine Oubaali (Champion du monde de boxe, France), Amal Amjahed (championne du monde de jujitsu, Belgique), Ahmed Talhimet (apnéiste marocain, EAU)**
- **Catégorie politique : Myriam El Khomri (France), Mohamed Chaib (Espagne), Véronique Lefrancq (Belgique)**
- **Catégorie Monde de l'Entreprise : Rahma El Mouden (Hollande), Aziz SENNI (France/ Sénégal), Chater Abdelilah (Belgique)**
- **Catégorie Recherche Scientifique : Aziz Moqrach (France), Bahraoui Elmostafa (France), Abdelqrim Chemseddine (Allemagne)**
- **Catégorie société civile et droits de l'homme : Abdou Menebhi (Hollande), Hafida Bachir (Belgique), Rachid Moukhabir (USA)**

- Catégorie Art et Culture : Youssef Guezoum (USA), Monia Rizkallah (Allemagne), Mohamed Ikouban (Belgique)